

POLRI

Patroli Rutin Polsek Ciawi Tasik Kota untuk Jaga Keamanan Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Dec 4, 2025 - 13:16



KOTA TASIKMALAYA - Demi menjaga ketenangan dan kenyamanan warga, jajaran Polsek Ciawi, Polres Tasik Kota, secara proaktif melaksanakan patroli rutin di siang hari. Fokus utama kegiatan ini adalah mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan jalanan, terutama Curat, Curas, dan Curanmor (C3), serta mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas)

lainnya di wilayah hukum Polsek Ciawi. Patroli ini menjadi wujud nyata kepedulian aparat kepolisian terhadap keselamatan setiap individu.

Brigpol Fauzi dan Bripka Gresta menjadi ujung tombak dalam pelaksanaan patroli pada Rabu (3/12/2025) tersebut. Mereka tak hanya menyoar area publik seperti pusat perbelanjaan dan obyek vital, tetapi juga memberikan perhatian khusus pada sektor perbankan dan mesin anjungan tunai mandiri (ATM). Langkah strategis ini diambil untuk meminimalisir ruang gerak pelaku kejahatan dan memastikan setiap sudut wilayah tetap aman.

Kehadiran petugas kepolisian di tengah masyarakat ternyata memberikan dampak positif yang signifikan. Sdr Agung, seorang petugas keamanan di Bank BJB, mengungkapkan rasa aman dan apresiasinya. "Kami merasa aman dan senang dengan adanya patroli polisi yang menyambangi tempat kerja kami. Terima kasih," ujarnya penuh harap, mencerminkan betapa pentingnya kehadiran polisi di lingkungan kerja.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Mohammad Faruk Rozi SIK.MSI, melalui pernyataan Kapolsek Ciawi, AKP Mahmud Darmana S.H., menegaskan bahwa patroli ini merupakan bagian integral dari upaya Polsek Ciawi untuk menjaga stabilitas kamtibmas. "Kegiatan patroli merupakan salah satu wujud upaya personel Polsek Ciawi, Polres Tasik Kota untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan Kamtibmas lainnya juga untuk menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Ciawi," pungkas Kapolsek Ciawi.